Ainay-le-Vieil. Le château présente une exposition de l'artiste plasticien, sculpteur et graveur Juan Garaizabal jusqu'au 1er octobre dans les jardins avec huit œuvres monumentales. Jusqu'au 30 juin, à voir l'exposition Plume. s, des photographies d'Olivier Lasbley, en partenariat avec l'association des Parcs et jardins en région Centre-Val de Loire. Le musée d'Art et traditions populaires présente l'exposition permanente sur La vie quotidienne des habitants d'Ainay-le-Vieil à la veille de la guerre 14-18. Heure d'ouverture : tous les jours de 10 h à 19 h. Renseignements : 02 48 63 02 88.